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Verão 2024 já desponta
como o melhor de todos
os tempos em Sergipe

Sergipe vive um momento diferenciado no
turismo. É cada vez maior o número de turis-
tas que escolhem o destino, especialmente em
busca de sol, praia e mar. É a força do verão
2024 convidando pessoas de todo o Brasil a
conhecerem as belezas naturais do estado. Além
disso, elas também têm sido atraídas de modo
intenso pelas diversas ações e eventos desen-

volvidos e promovidos pelo Governo de Sergipe,
por meio da Secretaria de Estado do Turismo
(Setur), em parceria com a Associação Brasileira
da Indústria de Hotéis em Sergipe (ABIH/SE),
para tornar a estação mais quente ainda mais
especial este ano. Desse modo, o verão 2024 já
começa a despontar, sem dúvida, como o melhor
de todos os tempos.(Página 7).

Luciano Pimentel é o
novo secretário de

Sergipe na diretoria
executiva da Unale
Com anos de atuação junto à União

Nacional dos Legisladores e Legislativos
Estaduais (Unale), o deputado estadual
Luciano Pimentel (Progressistas) foi empos-
sado na diretoria executiva da entidade, onde
passa a ocupar o cargo de secretário do
Estado de Sergipe. (Página 8).

Ricardo Vasconcelos
reassume presidência
da Câmara de Aracaju
Após um breve período afastado do coman-

do da Câmara Municipal de Aracaju (CMA), o
presidente da Casa, vereador Ricardo
Vasconcelos (Rede) reassumiu a gestão do
legislativo aracajuano nesta segunda-feira, 15.
Durante o afastamento do titular, a Câmara
foi dirigida pelo vice-presidente, o vereador
Fabiano Oliveira (PP). (Página 2).

Fábio entrega rodovias
que contribuirão para o

desenvolvimento do
baixo São Francisco

Novas unidades,
ampliação de serviços

e investimento em
tecnologia melhoram
acesso e qualidade da

saúde em Aracaju
(Página 3)

(Página 12)
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Após um breve período
afastado do comando da
Câmara Municipal de

Aracaju (CMA), o presidente da
Casa, vereador Ricardo
Vasconcelos (Rede) reassumiu
a gestão do legislativo araca-
juano nesta segunda-feira, 15.
Durante o afastamento do titu-
lar, a Câmara foi dirigida pelo
vice-presidente, o vereador
Fabiano Oliveira (PP).

Ricardo Vasconcelos agrade-
ceu o empenho do vereador
Fabiano Oliveira na condução
da Casa. "Estamos retomando
os trabalhos agradecendo a
dedicação e a gestão do nosso
vice-presidente que, como sem-
pre, na nossa ausência, toca os
trabalhos com maestria, sere-
nidade e responsabilidade",
ressaltou.

Foram 25 dias à frente do par-
lamento municipal, o que mos-
tra que a Mesa Diretora tem
uma sintonia e segue firme na
busca por melhoria na qualida-
de de vida dos aracajuanos.
"Sempre me afastei das ativi-
dades com muita tranquilidade.
Fabiano é um amigo, indepen-
dentemente da política, e é um
vereador extremamente pre-
parado e a gestão, ela não é iso-

lada, é colegiada e toda a Mesa
Diretora participa", destacou
Ricardo Vasconcelos.

O vereador Fabiano Oliveira
revelou que passa a gestão com
o sentimento de missão
cumprida. "Demos continuida-
de ao trabalho competente e
sério que o nosso presidente,
Ricardo Vasconcelos, exerce ao
lado de todos os vereadores e
vereadoras da nossa cidade e
com a certeza do dever cum-
prido e com muita felicidade",
frisou.

Já o 1º secretário da Câmara,
vereador Eduardo Lima
(Republicanos), afirmou que

toda a Casa Parlamentar está
imbuída de trazer melhorias
para a população. "Temos um
grupo coeso, são 24 vereado-
res comprometidos com a cida-
de, sem nenhum tipo de vai-
dade e a Mesa Diretora tem
trabalhado pensando em con-
senso e isso é muito bom por-
que atende aos anseios da
sociedade", completou.

Também acompanharam a
transmissão do cargo os verea-
dores Nitinho Vitale (PSD) e
Anderson de Tuca (PDT). Por
Bruno Almeida, Agência
Câmara Aracaju -  Foto: China
Tom.

Ricardo Vasconcelos reassume
presidência da Câmara de Aracaju

Vereador Ricardo Vasconcelos reassume presidência

Aparticipação popular nos
destinos da sociedade é de
fundamental importância.

E um dos espaços para que isso
ocorra é através da política. Nesse
sentido, a Câmara Municipal de
Aracaju (CMA) tem um canal
específico para dar voz à socie-
dade: Voz do Povo.

Esse é um espaço criado para
que qualquer pessoa possa suge-
rir uma nova lei para a capital.
Além disso, é possível propor
alguma alteração ou até mesmo
a revogação de uma lei que este-
ja em vigor. A ideia é incentivar
e aproximar o aracajuano do
Poder Legislativo Municipal,
fazendo com que a população
tenha uma atuação mais pre-
sente no que diz respeito ao futu-
ro da cidade.

Todas as iniciativas propos-
tas no Voz do Povo ficarão dis-
poníveis em um mural digital
onde poderão ser visualizadas
e adotadas por qualquer um dos
24 vereadores da capital. Eles
poderão abraçar a ideia e torná-
la uma ação concreta por meio

de um projeto de lei, requeri-
mento ou moção.

Por meio do site
aracaju.se.leg.br , é possível visua-
lizar a aba "Voz do povo - sugi-
ra uma lei para Aracaju" e preen-
cher o formulário disponível em:

h t t p s : / / -
docs.google.com/forms/d/e/1FAIp
Q L S f p 5 5 2 -
Q39gIZpHA1RVd884d1v3NFXGm
mfsVrod2pQTFh8kig/viewform.  

No formulário, são requeri-
das informações como nome
completo, e-mail, telefone, suges-
tão e justificativa, assim como
algum anexo (opcional). Ao
preencher o formulário, o cida-
dão autoriza que os vereadores
e servidores da Câmara
Municipal de Aracaju tenham
acesso a seus dados, exclusiva-
mente, para tratar da tramita-
ção da sugestão.

Campanha de sustentabilidade

Outra ideia lançada na ges-
tão do presidente Ricardo
Vasconcelos (Rede) foi a

Campanha de Sustentabilidade.
A iniciativa tem como objetivo
criar um plano ligado aos três
pilares da sustentabilidade: social,
ambiental e econômico.

Com a criação da campanha,
o legislativo aracajuano foi a pri-
meira Câmara do Nordeste a
aderir à Rede Legislativo
Sustentável, uma rede nacional
criada pelo Tribunal de Contas
da União (TCU) e Congresso
Nacional para dar suporte a
outros órgãos do Poder
Legislativo do país nas suas ini-
ciativas sustentáveis.

Além disso, por determina-
ção do presidente Ricardo
Vasconcelos, foi criada a comis-
são gestora do plano de logísti-
ca sustentável da CMA, através
da portaria nº 2473, de 16 de
outubro de 2023, a qual desig-
na servidores específicos para
constituírem a comissão gesto-
ra do plano, composta por cinco
servidores da Casa.por Bruno
Almeida, Agência Câmara
Aracaju

População pode sugerir Projetos de
Lei na Câmara Municipal de Aracaju

Aexistência humana se
revela de maneira silen-
ciosa e implacável, como

um sussurro inaudível que per-
meia cada ato, cada instante
de nossas vidas. Vivemos imer-
sos na rotina, nas trivialidades
cotidianas, sem perceber que
estamos, a cada momento, tra-
çando uma linha fina entre o
presente e o passado, entre a
repetição e o inusitado.

Num futuro desconhecido,
realizaremos gestos que hoje
parecem triviais, sem com-
preender que são, na verdade,
serão momentos finais prestes
a se dissipar. Tomaremos nosso
último banho, mas qual será o
último aroma da saboneteira
que nos acompanhará?
Trocaremos nossa última roupa,
mas quando será a derradeira
vez que sentiremos o toque do
tecido contra a pele? Cada ação
cotidiana, quando vista sob a
lente da finitude, adquire um
tom de despedida, uma des-
pedida que muitas vezes não
temos a capacidade de antever.

O café, outrora rotineiro,
torna-se uma xícara cheia de
paradoxos. Cada gole é uma
dança entre o amargor e a
doçura, entre o conhecido e o

desconhecido. Ao tomar nosso
último café, quem sabe que
histórias terão sido escritas nas
borras que restam no fundo da
xícara? A última refeição, um
banquete de despedida, mas
qual será o sabor que ficará
eternizado em nossa memó-
ria?

A vida é feita de interações,
debates e risadas, todas entre-
laçadas na teia do tempo.
Discutiremos pela última vez
sobre nosso time de futebol
preferido, mas será que a pai-
xão pelo esporte será a última
chama a se apagar em nossos
corações? Daremos nossa últi-
ma opinião, conscientes ou não
de que cada palavra proferida
é um eco que ressoa na eter-
nidade, moldando nossa
trajetória.

Qual será o motivo, ou a
piada, que nos fará sorrir pela
última vez? O sorriso, essa
expressão efêmera de alegria,
capaz de iluminar os dias mais
sombrios. Quem imaginaria
que a última vez que curvaría-
mos os lábios num gesto de
felicidade seria tão impercep-
tível, tão fugaz?

Nesse jogo complexo entre
o viver e a memória do passa-

do, do sentir e do despedir eter-
no, somos desafiados a encon-
trar significado na transitorie-
dade, a valorizar cada ato como
se fosse único, porque, na ver-
dade, é.

Um dia faremos coisas pela
última vez, sem saber que será
a última. Tomaremos nosso
último banho, trocaremos
nossa última roupa, tomare-
mos nosso último café, fare-
mos a última refeição. Também
discutiremos pela última vez
sobre nosso time de futebol
preferido, daremos nossa últi-
ma opinião, sorriremos pela
última vez.

A reflexão sobre o último de
cada experiência nos convida
a viver com mais consciência,
a apreciar as pequenas coisas
e a abraçar a vida com sereni-
dade, sabendo que cada des-
pedida é, ao mesmo tempo,
um convite para novos
começos.

Gregório José
Jornalista/Radialista/Filósofo.

Pós Graduado em Gestão
Escolar. Pós Graduado em
Ciências Políticas; Pós Graduado
em Mediação e Conciliação;
MBA em Gestão Pública.

Entre o banal e o inusitado:
O último café e outras despedidas

Acomunidade do loteamen-
to Veneza II, no bairro
Capucho, está em festa

diante do início das obras de
infraestrutura, cuja ordem de
serviço foi assinada pelo prefei-
to Edvaldo Nogueira na última
terça-feira, 16. Este é o primei-
ro dos 24 projetos do progra-
ma Aracaju Cidade do Futuro,
maior pacote de investimentos
da história da capital sergipana
a ser realizado. Somente para
o projeto do loteamento Veneza
II são investidos mais de R$ R$
5,7 milhões para a implantação
das redes de drenagem, esgo-
tamento sanitário e
pavimentação. Com isso, os
moradores locais viverão com
dignidade e qualidade de vida.

As melhorias estruturais serão
realizadas na localidade pela
Empresa Municipal de Obras e
Urbanização (Emurb), com inter-
venções que vão desde servi-
ços de terraplenagem, implan-
tação das redes de drenagem
pluvial e de esgotamento sani-
tário, além da pavimentação
asfáltica e em concreto arma-
do, construção de meios-fios,
instalação de sinalização viária
e acessibilidade, entre outras.

A diarista Liliane Cardoso
Santos, de 40 anos, mora no
local há 30 anos e disse que só
tem a comemorar. "Acredito
que agora vamos ter muitas
melhorias aqui para o nosso
bairro. Tem uma parte da região
que não tem asfalto, quando
chove fica tudo alagado. Tem
regiões sem saneamento básico.
Então agora, com essas obras
que vão começar, vai ser bom
para todo mundo. Vamos ter
mais estrutura em nosso bair-
ro", disse.

Já a dona de casa, Marilene
Fernandes dos Santos, reside
no bairro há  24 anos e lembra
que a obra era algo esperado
há muito tempo pela
comunidade. "Desenvolvimento
é sempre bom, é algo maravi-
lhoso, e nós estamos precisando.

Quando eu vim morar aqui não
tinha asfalto, não tinha rede de
esgoto, não tinha iluminação.
Só tínhamos muitas promes-
sas, mas nada de concreto.
Agora com essas obras anun-
ciadas pelo prefeito, com cer-
teza vai ficar melhor, eu vou
amar", declarou.

O morador Erivaldo Daniel
Santos, 61 anos, destacou as
melhorias que todos do bairro
vão receber.  "Para a nossa
comunidade essa é a melhor
notícia que o prefeito está
trazendo. Porque estamos pre-
cisando bastante e até agora
nunca foi feito nada por aqui.
As melhorias vão trazer muitos
benefícios para as pessoas que
moram na região, como por
exemplo, a rede de esgoto.
Quando chover, não vai mais
encher de água por aqui",

afirmou.
Quem está na expectativa

também é o policial militar,
Manoel Batista dos Santos, de
61 anos, morador do loteamen-
to Veneza II há 44 anos. "Vim
morar em 1980 e nunca tinha
visto nenhuma benfeitoria por
aqui. Então é muito bom saber
dessas melhorias que vamos
ter a partir de agora. Essas obras
vão trazer uma melhor quali-
dade de vida para todos os
moradores, vamos ter um bair-
ro muito mais organizado. Esse
trabalho, quando for finalizado,
vai realmente nos beneficiar
bastante", disse.

Investimentos
As obras que se iniciarão no

loteamento Veneza II são os pri-
meiros dos 24 projetos que
fazem parte do programa
Aracaju Cidade do Futuro, que
serão executados com recursos
do empréstimo de R$500
milhões. Os investimentos foram
contratados pela Prefeitura
Municipal junto ao Novo Banco
de Desenvolvimento (NBD), o
banco dos Brics - bloco econô-
mico formado por Brasil, Rússia,
Índia, China e África do Sul. O
programa transformará por
completo a face da capital, que
avançará na modernização da
infraestrutura urbana.Fotos:
Sergio Silva/Secom | PMA.

Moradores do loteamento Veneza II
em Aracaju comemoram início das
obras que vão transformar o local

Este é o primeiro dos 24 projetos do programa Aracaju Cidade do Futuro,
maior pacote de investimentos da história da capital sergipana 

Edvaldo Santos, morador
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Foram 10 meses de isola-
mento, medidas restritivas
e muita dor. Dor pelo dis-

tanciamento, pela mudança
brusca de rotina e, principal-
mente, pelas perdas de entes
queridos, tudo isso tendo como
causa a pandemia da covid-19.
No dia 19 de janeiro de 2021, a
Prefeitura de Aracaju, através
da Secretaria Municipal da Saúde
(SMS), iniciou a vacinação con-
tra a doença proveniente do
coronavírus, um momento his-
tórico e de alento diante de uma
realidade trágica de um vírus
novo que assolou o mundo intei-
ro, no que foi a maior crise sani-
tária dos últimos 100 anos. Em
2024, completamos, contudo,
três anos do início da imuniza-
ção e de muitas vidas salvas gra-
ças à vacina.

"Por volta de 19h50 da noite
do dia 18 de janeiro, a primei-
ra remessa de vacinas chegou
a Sergipe. No dia seguinte, toma-
dos por muita emoção e ner-
vosismo, iniciamos a vacinação
contra a covid-19. Naquele pri-
meiro momento, a vacina foi
ofertada aos profissionais que
atuavam na linha de frente do
combate à pandemia, idosos
que moravam em asilos ou abri-
gos e seus cuidadores. Nessa
fase, mais de 11 mil pessoas
receberam o imunizante, cená-

rio bem diferente do que vive-
mos hoje, onde a vacina já está
disponível para pessoas a par-
tir de 6 meses de idade", des-
taca a secretária municipal da
Saúde, Waneska Barboza.

Antes do início da vacinação,
atitudes como sair de casa para
espaços de convivência, visitar
amigos e familiares, viajar ou
até mesmo tocar objetos outro-
ra muito comuns no dia-a-dia
se transformaram em poten-
ciais perigos em função da trans-
missão e contaminação da covid-
19. O mundo mudou, cerca de
700 mil brasileiros morreram e,
aos poucos, a vacinação em
massa suscitou a retomada da
normalidade.

Somente em Aracaju, 2.634
pessoas morreram devido às
complicações da doença. À
medida que a oferta da vacina-
ção alcançava outros públicos,
os hospitais desafogaram, as
pessoas que atravessaram as
tormentas da pandemia passa-
ram a ter mais liberdade e a
segurança sanitária que se esta-
belecia permitiu a reabertura
de escolas, bares, restaurantes,
igrejas e demais locais de
convivência.

Neste contexto, notícias fal-
sas foram espalhadas, negacio-
nistas influenciaram a não vaci-
nação e outros desafios surgiam
dia após dia. Decretos e porta-
rias foram publicados e, aos pou-

cos, a vacina contra uma doen-
ça tão avassaladora passava a
ser obrigatória, inicialmente
entre os profissionais, até os
dias atuais, onde já se apresen-
ta como rotina nos cartões de
vacina da população.

No Brasil, a primeira vacina
aplicada contra a covid-19 acon-
teceu em São Paulo, no dia 17
de janeiro, dois dias depois, a
coordenadora de Imunização
de Aracaju, à época, Ana Paula
Machado, estava diante da espe-
rança em cessar a pandemia de
uma vez por todas. Se não isso,
ao menos o controle de óbitos
e internamentos. Ela relembra
sobre o dia da chegada do imu-
nizante na capital sergipana.

"No dia 19 de janeiro de
2021, estávamos todos muito
ansiosos com o início da cam-
panha, fomos até a Central do
Estado para buscar as vacinas.
Era um caminhão bem grande
e a Guarda Municipal de Aracaju
[GMA] nos acompanhou fazen-
do a segurança, tanto na ida,
quanto na volta. Lá, outros muni-
cípios também estavam presen-
tes para buscar as vacinas.
Parecia cena de filme com toda
aquela emoção que nos
envolvia. Estávamos dentro de
um carro com batedores na fren-
te e atrás. Me emocionei bas-
tante porque nas ruas as pes-

soas perceberam que se trata-
va da chegada das vacinas. Elas
paravam os carros, buzinavam,
acenavam, foi uma vibração
muito boa", relembra Ana Paula.

Neste momento, outros desa-
fios se impuseram para acele-
rar a vacinação dos aracajuanos
e aracajuanas. Ainda segundo
Ana Paula Machado, o maior
desafio foi evitar a aglomera-
ção e, portanto, a contamina-
ção mesmo quando a busca era
por tomar a vacina.

"Tínhamos que aguardar a
escalada de cada população e
idade, pois precisava se prepa-
rar para vacinar todos. Esse foi
um grande desafio. Na expe-
riência que a gente já tinha de
grandes campanhas, a princí-
pio, pensamos nas estratégias
já utilizadas, que era vacinar
nas praças, nos shoppings, nas
USFs, porém, isso também cau-
sou um problema que era a

aglomeração. Como consegui-
ríamos vacinar tantas pessoas
sem que elas ficassem próxi-
mas? E foi assim que uma das
estratégias da gestão munici-
pal partiu de fracionar a popu-
lação, incentivando-a a procu-
rar pontos de vacinação distin-
tos, em locais com menos cir-
culação de pessoas", conta a
profissional.

Atualmente, a cobertura vaci-
nal já atingiu 91,1% do público
total com a primeira dose, cor-
respondendo a 606.473 pes-
soas; e 84,46%, ou seja, 562.033
pessoas, com a segunda dose,
totalizando 1.821.693 doses apli-
cadas em toda a capital. O
número considera, também, a
dose de reforço, que chegou a
60,52% do público apto a se
vacinar. O desafio, agora, é con-
vencer as 262.509 pessoas que
deixaram de completar o esque-
ma vacinal, em Aracaju.

Responsável por salvar milhões
de vidas, vacinação contra a

covid-19 completa três anos que
foi iniciada em Aracaju

Prioridade para a
Prefeitura de Aracaju,
a saúde na capital, ao

longo dos últimos anos, tem
passado por uma transfor-
mação que traz avanços para
os cidadãos locais. Através
da Secretaria Municipal da
Saúde (SMS), a administração
municipal busca assegurar
aos aracajuanos as condições
para acesso a diagnósticos e
tratamentos adequados, com
a construção e reforma de
unidades, ampliação de
serviços e investimento em
tecnologia na área.

Erguido no bairro 17 de
Março a partir de um inves-
timento superior a R$ 18 mil-
hões, o primeiro complexo
materno-infantil público da
cidade, a Maternidade
Municipal Lourdes Nogueira
(MMLN), foi inaugurada no
primeiro semestre de 2023,
buscando proporcionar
atendimento humanizado às
gestantes e seus bebês, o que
transformou o espaço em
um marco para Aracaju e que
tem servido de exemplo para
todo o estado de Sergipe. Ao
longo desses meses, mais de
2.300 partos foram feitos na
unidade, obtendo mais de
98% de aprovação dos
usuários.

Desde 2017, a adminis-
tração municipal já reformou
e ampliou nove Unidades de
Saúde da Família (USF) e criou
outras duas novas unidades,
um investimento total que
se aproxima dos R$ 13 mil-
hões. As melhorias contem-
plam, principalmente, sub-
stituição de portas, revisão
de telhado, pinturas, revisão
de esquadrias/janelas, insta-

lação de películas, troca de
vidros, revisão elétrica geral
com identificação de quadros,
revisão de instalações
hidrossanitárias, soluções de
ventilação e segurança, assim
como aumento no número
de consultórios, salas de imu-
nização, farmácia e sala de
agentes, por exemplo, medi-
das adotadas para assegurar
mais conforto, eficiência e
comodidade nestes espaços.

O planejamento feito pela
gestão tem permitido ainda
a ampliação na prestação de
serviços. De 2019 a 2023, por
exemplo,  o número de con-
sultas na Atenção Primária
saltou de 601.935 para
1.482.331. Já entre 2018 e
2023, o número de Equipes
de Saúde da Família e
Equipes de Atenção Primária
ampliou-se de 126 para 143.
A implantação do exame de
retinografia diabética, inici-
ada em novembro de 2021,
passou de 493 para 3.405. Já

o programa Ver a Vida, ini-
ciado em abril de 2022,
ampliou os atendimentos de
73.966 para 85.193.

Uma parte fundamental
do processo de ampliação
do escopo da Saúde no
município é o investimento
em tecnologia, na perspec-
tiva de que ela possa ser uma
aliada tanto para os profis-
sionais quanto para os
usuários. Foi por isso que a
partir de 2018 a adminis-
tração municipal implantou
o Prontuário Eletrônico, que
reúne informações sobre con-
sultas, exames e medica-
mentos prescritos, o que per-
mite um acompanhamento
privilegiado e, conse-
quentemente, uma maior
eficiência nos diagnósticos e
nos tratamentos da popu-
lação aracajuana que carece
desses serviços.

As oportunidades de um
mundo cada vez mais digital
têm sido aproveitadas tam-

bém com a disponibilização
do serviço da chamada
Telemedicina,  que está
sendo ofertado em 39 USFs,
nas especialidades de
Neurologia adulto e pediátri-
co, Psiquiatria adulto,
Endocrinologia e Nefrologia,
permitindo superar barreiras
geográficas, diminuir as filas
de espera do SUS e otimizar
o tempo de resposta para
um atendimento médico.
São disponibilizadas 2.000
consultas por mês nesta
modalidade, que não busca
substituir o atendimento pres-
encial, mas complementar a
rede e maximizar opções para
os aracajuanos.

Com intuito semelhante,
a gestão tem mantido, desde
2021, o Serviço de
Atendimento Domiciliar
(SAD) para acamados, com
visitas periódicas, realizadas
por equipes multidiscipli-
nares, compostas por médi-
co, enfermeiro, fonoaudiól-

ogo, fisioterapeuta, psicólo-
go, nutricionista e assistente
social. O programa encerrou
o ano de 2023 com 2.160
pacientes assistidos e efe-
tuou 9.426 atendimentos.
Tudo isso proporciona o
cuidado adequado para os
enfermos e um contato
enriquecedor com a família
do paciente, que passa a ser
orientado em relação a como
fazer certos procedimentos,
como curativos, movimen-
tos de fisioterapia ou a forma
de ministrar medicamentos.

A adoção de todas essas
medidas, somadas a outras
iniciativas, a exemplo da
capacitação constante dos
servidores, têm destacado
Aracaju no cenário nacional
no que diz respeito à quali-
dade e extensão dos serviços
de saúde. Prova disso é pos-
sível verificar na melhoria
em seis dos sete indicadores
avaliados no programa
Previne Brasil, ligado ao

Ministério da Saúde. A cap-
ital alcançou um índice de
7,52  em 2023, demon-
strando um notável avanço
em relação ao mesmo perío-
do do ano anterior, que foi
de 5,71. Esse salto repre-
sentou um crescimento de
32% em apenas um ano e
coloca o município no 3º
lugar do ranking entre as cap-
itais do Nordeste;  9º lugar
entre todas as capitais do
Brasil e 1º lugar entre as cap-
itais na faixa populacional
de 600 mil a 700 mil habi-
tantes.

Os bons resultados demon-
stram que a gestão segue o
caminho acertado e moti-
vam o trabalho de todos os
envolvidos para o ano de
2024 e para os anos futur-
os, para que a qualidade de
vida dos cidadãos araca-
juanos seja maximizada com
a garantia de bons serviços
de saúde. Foto: Sergio
Silva/Secom.

Novas unidades, ampliação de serviços e
investimento em tecnologia melhoram acesso

e qualidade da saúde em Aracaju

A prefeitura busca assegurar aos aracajuanos as condições para acesso a diagnósticos e tratamentos adequados, com a construção e reforma de unidades, ampliação de serviços e investimento em tecnologia na área.

Em 2024, completamos, contudo, três anos do início da imunização e de muitas vidas
salvas graças à vacina.
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CURSO DE TIRO NA PINHEIRO CLUB
A Radialista Glezivan Cardoso, foi contemplada

com um Curso Básico de Tiro. Seu instrutor Caverinha
e o Coordenador David estiveram presentes. O Curso
se deu na Pinheiro  Club de Tiro do Sr. Marco Aurélio
Pinheiro Tarquino. O Club vem preparando Vigilantes,
Atiradores Esportivos e Agentes de Segurança. Com
muita Segurança e Capacitação o Curso deu a
Radialista novos conhecimentos.
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POVÃOJJeessuuss  ttee  aammaa!!
Marcos Luduvice - DRT 930 PERSONALIDADE“Ó Virgem dolorosíssima! As vossas

lágrimas derrubam o Império Infernal”.

PAULO LACERDA RÁDIO
PROGRAMA PL NOTÍCIAS DAS 05H00 AS 06H30
APRESENTAÇÃO - PAULO LACERDA

REPORTAGENS
ARACAJU E GRANDE ARACAJU - ANTÔNIO OLIVEIRA
E VALTER SOBRINHO
AGRESTE - GIVALDO BATISTA; CENTRO SUL - ANDER-
SON SILVA
SERTÃO - ALMIR TAVARES; GIRO ESPORTIVO - MES-
SIAS SANTOS
COMENTÁRIOS -  RAUL LIMA
MOMENTO DE REFLEXÃO
JERÔNIMO PEIXOTO 
PRODUÇÃO - CLEIDE FERNAN-
DES
BAIXE ESSE APLICATIVO !
http://l.radios.com.br/r/146668

A nossa Personalidade Povão desta edição
é o empresário bem sucedido José Arinaldo
de Oliveira Filho. Ele é um político sergipano,
ex-prefeito da cidade de Frei Paulo, Sergipe.
Também é o diretor superintendente da
Empresa Rádio Jornal de Comunicação e vem
realizando um grande trabalho à frente da
emissora. Amigos dos amigos, liderança nat-
ural, José Arinaldo tem uma capacidade extra-
ordinária de comandar a empresa. Por estas
e outras virtudes é que José Arinaldo de
OLiveira Filho, é a nossa Personalidade Povão,
desta edição. Parabéns!

VOLTA ÀS AULAS DO COLÉGIO JOSÉ OLINO
O aluno do Colégio José Olino, Miguel  Luduvice Nogueira,

voltou às aulas com muita alegria. Estava ansioso para o
retorno. Ele é filho da acadêmica em direito e jornalista
Yasmim Luduvice, e neto do casal Marcos Luduvice e Aída
Brandão. Nas fotos dá prá observar a alegria do estudante!
Parabéns e feliz ano letivo a todos os alunos e colabo-
radores do Colégio José Olino!

PROGRAMA
SERGIPANIDADE

Com apresentação dos
radialistas Jorge Henrique e
o Prof. Lula de Carmópolis,
e que teve como convida-
dos especiais: Músico
Compositor Tonho Baixinho
e Carvalhinho do Grupo
Repente. O programa Sergipanidade vai ao ar todas às
sextas-feiras a partir das 21 horas, na Aperipê FM, 106.1.
Sucessso total. Parabéns aos apresentadores.

O líder político André Moura  e Wilson  Nunes, do Ceasa, pré-
candidato  a vereador em  Aracaju. Uma dupla que vai longe!

PARABÉNS DRA. GEORLIZE TELKES
Quem aniversariou no último dia 19/1/24, foi a delegada e lid-

erança política Dra. Georlize Teles. Na foto ela aparece ao lado
do maridão Júlio César. Parabéns para a aniversariante, saúde
e paz!

Ilustrando nossa página o radialista e jornalista Marcos
Luduvice e Arnaldo Silva Filho, diretor da FM Jubileu. O
encontro aconteceu no supermercado G. Barbosa em Aracaju.
Com certeza durante o encontro a conversa foi sobre o suces-
so da amissora.

TOINHO DA KANOA
O empresário Toinho da Kanoa, sempre com atendimen-

to vip para os seus clientes. Na semana passada recebeu os
amigos Sandro com filho e Joabe, fazendo suas compras da
COLEÇÃO VERÃO 2024. O empresário Toinho da Kanoa
aproveita para convidar os demais clientes e amigos para
conhecer a coleção.

O Radialista Ricardo Viana, com junto com o brilhante Advogado
Said Schoucair, enobrece a nossa coluna. Parabéns!

As meninas Ysis
e Yasmin Silveira

curtindo o mês
das férias! Muita

alegria e diversão
para vocês meni-

nas! Seus pais
estão orgulhosos.
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Médico responsável:
Dr. José Hamilton Maciel

BORRACHARIA NOVA DIREÇÃO

* Atendimento nota 10.
* O cliente é nosso lema.
* Perfeição nos nossos serviços

Telefone
99999-0182

Organização: Everton
Gerente:  Humberto

Av. Marginal, 815, Rosa Elze
E-mail: sacel@sacel.com.br 

(79) 3257-1244

/www.sacel.com.br

TELEFONES: (79) 99901-5915/98849-3834 / 9.9903-1652/3211-1685

Av. Desembargador Maynard, 18 - Esq. com Av. Augusto Franco - acm.multimarcas@gmail.com

Tel (79) 99925-3215
RESTAURANTE DANTAS BEACH

Rua Ministro Rego 56 - Atalaia Nova (Barra dos Coqueiros)
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Sergipe vive um momento
diferenciado no turismo.
É cada vez maior o núme-

ro de turistas que escolhem o
destino, especialmente em
busca de sol, praia e mar. É a
força do verão 2024 convidan-
do pessoas de todo o Brasil a
conhecerem as belezas natu-
rais do estado. Além disso, elas
também têm sido atraídas de
modo intenso pelas diversas
ações e eventos desenvolvidos
e promovidos pelo Governo de
Sergipe, por meio da Secretaria
de Estado do Turismo (Setur),
em parceria com a Associação
Brasileira da Indústria de Hotéis
em Sergipe (ABIH/SE), para tor-
nar a estação mais quente ainda
mais especial este ano. Desse
modo, o verão 2024 já come-
ça a despontar, sem dúvida,
como o melhor de todos os
tempos.

Vale destacar que esse cres-
cimento vai muito além da sim-
ples observação ao constatar
atrativos turísticos lotados,
como a Orla da Atalaia, na capi-
tal, Aracaju, desde o mês de
dezembro, quando o verão che-
gou oficialmente. O aumento
é confirmado por meio dos
dados disponibilizados pela
Socicam, responsável por gerir
o Terminal Rodoviário
Governador José Rollemberg
Leite, pela Aena Brasil, que
administra o Aeroporto
Internacional de Aracaju - Santa
Maria, e pela Associação
Brasileira da Indústria de Hotéis
em Sergipe (ABIH/SE).

No comparativo feito pelas
entidades, o verão de 2024 já
apresenta números promisso-
res, que sinalizam crescimen-
to ainda maior até o final da
alta temporada. No Terminal
Rodoviário, que é administra-
do pela Socicam desde 1999,
o verão deste ano está sendo

bem-movimentado na capital
sergipana. De acordo com a
gerente do terminal rodoviá-
rio, Elizabeth Gomes do
Nascimento, a Socicam conta-
bilizou um aumento de 15,80%
no período do verão.

Ainda de acordo com os indi-
cadores do Terminal Rodoviário
Governador José Rollemberg
Leite, Aracaju é um dos desti-
nos preferidos dos turistas pro-
venientes de Salvador, capital
baiana. O quantitativo repre-
senta cerca de 70% dos bilhe-
tes vendidos durante a estação
mais quente do ano. "Anunciar
resultados tão positivos na
movimentação do terminal
rodoviário de Aracaju é uma
satisfação imensa. Os núme-
ros reafirmam nossa capacida-
de como importante dinami-
zador do turismo aracajuano,
sobretudo neste período de
férias escolares e festas de final
de ano", pontua Elizabeth
Nascimento.

MAIS VOOS
Recentemente, os dados

apresentados pela Aena Brasil
reforçam como o Destino
Sergipe tem sido procurado
cada vez mais. No mês de
dezembro de 2023, a empre-
sa que administra o aeroporto
de Aracaju registrou aumento
de 22,6% no número de embar-
ques e desembarques de pas-
sageiros em comparação a
2022. Esse percentual equiva-
le a 116.469 embarques e
desembarques na unidade
aeroportuária da capital
sergipana. Destaque-se que,
no acumulado dos 12 meses
do ano passado, houve cresci-
mento de 22,3% em compara-
ção ao acumulado do ano
anterior. Ou seja, o aeroporto
de Aracaju contabilizou
1.175.823 embarques e
desembarques.

O resultado do fluxo de pas-
sageiros tanto no terminal rodo-
viário quanto no aeroporto
pode ser confirmado pela rede
hoteleira, que também regis-
trou crescimento neste verão
em comparação à estação
quente em 2023. Segundo

dados da Associação Brasileira
da Indústria de Hotéis em
Sergipe (ABIH/SE), em janeiro
do ano passado, por exemplo,
a taxa média de ocupação foi
de 75%, enquanto, em janeiro
deste ano, que ainda nem ter-
minou, já foram contabilizados
85% de ocupação nas pousa-
das e hotéis do estado, um
aumento de 10%. De acordo
com o presidente da ABIH/SE,
Antônio Carlos Franco Sobrinho,
esse número deve aumentar
ainda mais nos próximos dias.

AÇÕES E PARCERIAS

Para o dirigente da associa-
ção dos hoteleiros, isso é fruto
das parcerias realizadas ao
longo de 2023 entre o trade
turístico e, principalmente, o
Governo do Estado. "Ao longo
do ano passado, fizemos várias
ações de promoção e divulga-
ção de Sergipe em diversos
estados do Brasil. Fizemos par-
cerias com operadoras de turis-
mo e, assim, divulgamos o
Destino Sergipe em massa, um

fato inédito em nosso estado.
Tudo isso proporcionou o
aumento na ocupação
hoteleira. Como resultado desse
momento ímpar que o nosso
turismo está vivendo, estamos
com Aracaju lotada, e as pers-
pectivas para os próximos
meses e para 2024 são muito
boas", ressalta.

Alinhado ao pensamento do
presidente da ABIH/SE, o secre-
tário de Estado do Turismo,
Marcos Franco, analisa que o
verão 2024 se apresenta como
o melhor dos últimos tempos.
Para ele, isso é fruto de um tra-
balho de promoção realizado
em 2023 em parceria com a
ABIH/SE. "Destaco, acima de
tudo, a nova cultura estabele-
cida no Governo Fábio Mitidieri
de priorizar o turismo, de enca-
rá-lo como política de Estado.
Entendo que o turismo é um
instrumento de desenvolvimen-
to e de inclusão social, pois tem
um grande poder de empre-
gabilidade em curto tempo",
afirma.

Nesse sentido, destaque para

o Verão Sergipe que retornou
após mais de dez anos de
interrupção. O evento tem pro-
porcionado aos visitantes e
turistas uma programação
diversa, com direito a compe-
tições esportivas, apresenta-
ções de grupos folclóricos, expo-
sição e feira de artesanato, além
de shows artísticos com atra-
ções sergipanas e nacionais. Os
locais escolhidos foram Caueira,
em Itaporanga d'Ajuda (12 a
14 de janeiro); Ponta dos
Mangues, em Pacatuba (de 19
a 21); Canindé de São Francisco
(de 26 a 28); Pirambu (de 2 a
4 de fevereiro); e Praia do Abaís,
em Estância (de 10 a 12).

Diante de tudo isso, Antônio
Carlos Franco comenta que
Sergipe está se encaminhando
para ser um destino turístico
competitivo no Brasil. "Sergipe
vai despontar no cenário nacio-
nal, graças, principalmente, ao
trabalho que o Governo do
Estado vem fazendo, com toda
a equipe técnica da Setur, o
trade turístico e a ABIH/SE",
considera.

Verão 2024 já desponta como o melhor
de todos os tempos em Sergipe

Intenso trabalho do Governo do Estado para promover o Destino Sergipe tem atraído ainda mais turistas
na estação mais quente do ano, crescimento registrado pela Socicam, Aena Brasil e ABIH/SE

Aprogramação esportiva
do Verão Sergipe, orga-
nizada pelo Governo do

Estado, por meio da Secretaria
de Estado do Esporte e Lazer
(Seel), atraiu turistas para
Ponta dos Mangues, no muni-
cípio de Pacatuba, neste final
de semana. O evento tem
movimentado o turismo inter-
no e externo, com a realiza-
ção de shows artísticos e ati-
vidades esportivas nas cida-
des litorâneas. 

Quem esteve em Ponta dos
Mangues nesse sábado e
domingo, 20 e 21 de janeiro,
pode acompanhar e partici-
par de uma vasta programa-
ção esportiva, com pequenas
competições e atividades aber-
tas ao público. Através do
Verão Sergipe, a gestão esta-
dual oportunizou a participa-
ção em atividades como beach
soccer, vôlei de praia e mesa-
bol, além de uma corrida de
cinco quilômetros, uma cor-
rida de canoas de pano, stand
up paddle e um banho assis-
tido para pessoas com defi-
ciência, através da parceria
com o projeto Estrelas do Mar. 

O senhor Cleverton
Calumby, morador da cidade
de Pacatuba, aproveitou a
oportunidade para entrar
novamente no rio Parapuca,
onde cresceu e costumava
nadar quando criança. "Eu
entro, frequentemente, em
piscinas. Agora, nessa parte
aqui do rio, há muito tempo

que eu não entro. Foi muito
gratificante a sensação de colo-
car os pés dentro do rio e
aproveitar essa liberdade que
a gente tem de mergulhar, de
nadar. Hoje, infelizmente, eu
não tive esse prazer, porque
estou com um problema que
me impediu de mergulhar,
mas, pra mim, é muito impor-
tante o Governo de Sergipe
oferecer essa oportunidade
para as pessoas com deficiên-
cia", disse.

A corrida de 5 km também
levou sergipanos de vários
municípios para Ponta dos
Mangues, neste final de
semana. A prova em forma-
to de festival foi realizada em
parceria com a Federação
Sergipana de Atletismo (FSAt)
e premiou os cinco primeiros
colocados das categorias femi-

nina e masculina. No mascu-
lino, os atletas Carlos Alves,
Bruno dos Santos, Renan
Santa, Fabrício de Souza e
Johellyson Bispo conquista-
ram lugares no pódio e o tro-
féu de participação do Verão
Sergipe. No feminino, Maria
Aparecida Correia, Thalyta
Dantas, Mara Carvalho,
Dulcicleide de Melo e Amanda
Souza foram as campeãs e
também conquistaram luga-
res no pódio e premiação.

A atleta Mara Souza veio de
Aracaju, no transporte dispo-
nibilizado pela gestão esta-
dual, somente para participar
da corrida. Ela também cor-
reu na prova realizada na Praia
da Caueira, em Itaporanga
d'Ajuda, e já afirma que vai
participar das corridas que
serão realizadas nos próximos

finais de semana. "Viemos de
Aracaju, somos do Clube de
Corrida Corre Mara. Estamos
participando de mais uma
etapa do Verão Sergipe, dessa
vez em Ponta dos Mangues,
em Pacatuba, enfatizando a
importância da prática do
esporte, que é muito bacana
para todo mundo socializar e
também buscar qualidade de
vida. E também vamos para
a próxima etapa, em Canindé,
e para Pirambu", adiantou a
atleta.

A secretária de Estado do
Esporte e Lazer, Mariana
Dantas, destaca a participa-
ção dos sergipanos na progra-
mação esportiva do Verão
Sergipe. "Pensamos em uma
programação que envolves-
se a população e valorizasse
a cultural local. Deu tudo certo!

As pessoas vieram praticar
esporte e assistir às competi-
ções realizadas na nossa arena,
montada na prainha de Ponta
dos Mangues. Tivemos um
público diverso e que se diver-
tiu muito praticando esporte
nesse lugar lindo. O clima era
de muita diversão, e esse calor
que só o verão em Sergipe
tem. As atividades eram rea-
lizadas à beira rio, então, as
pessoas praticavam algum
esporte e já se refrescavam
nas águas do rio. Foi uma com-
binação perfeita. Pudemos
mostrar que o esporte pode
ser praticado em qualquer
cenário e em qualquer clima.
O nosso litoral é muito boni-
to e pode ser mais bem explo-
rado, com os esportes de praia
e aquáticos", afirmou a
secretária. 

A prefeita Manuella Martins
acompanhou a programação
esportiva do Verão Sergipe e
também falou sobre a parti-
cipação dos moradores na
programação. "Tudo muito
lindo, a nossa população apro-
vou a programação do Verão
Sergipe e veio em peso para
a prainha de Ponta dos
Mangues para praticar espor-
te e se divertir neste final de
semana. Tivemos um evento
muito bem organizado e que
incentivou a prática esporti-
va entre os pacatubenses",
disse a gestora. 

No próximo final de sema-
na, o Verão Sergipe chega a
Canindé do São Francisco, no
alto sertão sergipano. Além
dos shows artísticos, haverá
também uma vasta progra-
mação esportiva, que será rea-
lizada no sábado e no domin-
go, 27 e 28 de janeiro, das 8
às 16 horas, na Arena Play
Esportes e às margens do rio
São Francisco.

Verão Sergipe

O Verão Sergipe é realizado
pelo Governo de Sergipe, por
meio da Fundação de Cultura
e Arte Aperipê (Funcap) em
parceria com o Ministério da
Cultura, com patrocínio do
Banese e Energisa, e conta
com apoio das prefeituras de
Itaporanga d'Ajuda, Pacatuba,
Canindé de São Francisco e
Pirambu, além da Deso.

Atividades esportivas do Verão Sergipe atraem
turistas para Ponta dos Mangues, em Pacatuba
Prainha de Ponta dos Mangues recebeu diversas atividades esportivas e de lazer, que atraíram moradores e turistas para a região
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Com anos de atua-
ção junto à União
Nacional dos

Legisladores e
Legislativos Estaduais
(Unale), o deputado esta-
dual Luciano Pimentel
(Progressistas) foi empos-
sado nesta quinta-feira,
11, na diretoria executi-
va da entidade, onde
passa a ocupar o cargo
de secretário do Estado
de Sergipe. Na Unale, o
parlamentar foi presiden-
te e vice-presidente da
Comissão de
Empreendedorismo e
Turismo, integrando tam-
bém o Conselho Fiscal.

Exercendo o terceiro
mandato na Assembleia
Legislativa de Sergipe,
Luciano Pimentel foi esco-
lhido pelos representan-
tes da Unale em
Assembleia Geral reali-
zada no mês de novem-
bro de 2023, quando
foram eleitos os membros
da diretoria para gestão
2024 que terá na presi-
dência o deputado cea-
rense Sérgio Aguiar.

Segundo Pimentel, a

Unale é uma entidade
importante para o forta-
lecimento do parlamento
estadual e há mais de
duas décadas trabalha
na promoção de ações
que visam o aprimora-
mento e a valorização do

Legislativo em todo país.
Um histórico que, para o
deputado, torna o cargo
de secretário estadual
uma missão honrosa.

"Ao longo dos anos, tive
o privilégio de desempe-
nhar funções relevantes

na Unale, mas assumir a
Secretaria de Sergipe é
um momento especial
nesta trajetória. Na qua-
lidade de secretário esta-
dual, terei a oportunida-
de de participar mais ati-
vamente das decisões da
entidade, especialmente
no que se refere a reali-
zação de eventos
legislativos. Com isso,
ampliamos a visibilidade
de Sergipe nas discus-
sões de temas pautados
nacionalmente. É uma
honra poder dar voz aos
interesses do nosso esta-
do e reafirmar, através do
trabalho na Unale, o com-
promisso firmado com o
povo sergipano,", desta-
ca Luciano Pimentel.

Fundada em 1996, a
Unale representa as 27
Casas Legislativas do
Brasil e foi criada para
divulgar a atuação legis-
lativa, difundir a relevân-
cia do legislativo estadual
no sistema democrático
e promover o debate per-
manente de temas que
impactam a realidade do
país.

Deputado Luciano Pimentel é o novo secretário
de Sergipe na diretoria executiva da Unale

Deputado Luciano Pimentel, no membro da Unale



ALei nº 9.613, de
03/março/1998, criou
o COAF - Conselho

de Controle de Atividades
Financeiras e definiu os
crimes de "lavagem" de
dinheiro ou ocultação de
bens, direitos e valores. De
igual forma, estabeleceu
as penas aplicáveis não
apenas aos que cometem
os crimes nela previstos,
mas também a quem com
eles colabora, por qualquer
meio. As penas vão desde
reclusão por até 10 anos
(pode ser aumentada em
até dois terços), sequestro
de valores e bens, que
podem ser alienados antes
da finalização do proces-
so, e multa de até R$ 20
milhões.

A Lei também prevê
punições, como a inter-
dição ao exercício de cargo
ou função pública e a car-
gos de direção, além da
participação em conselhos
de administração ou gerên-
cia de pessoas jurídicas
relacionadas no artigo 9º
da lei. Dentre elas, no inciso
XV, "as pessoas físicas ou
jurídicas que exerçam ativi-
dades de promoção imo-
biliária ou compra e venda
de imóveis". A lei san-
cionada em 1998 previa
obrigações apenas às pes-

soas jurídicas. Todavia a
Lei nº 12.683/2022 incluiu
os profissionais, pessoas
naturais, de todas as ativi-
dades imbricadas.

Sendo assim, não ape-
nas empresas de pro-
moção imobiliária, como
também todos os profis-
sionais deste segmento de
mercado, sujeitam-se à lei.
Às Imobiliárias e Corretores
de Imóveis, na condição
de operadores de um mer-
cado altamente suscetív-
el à lavagem de dinheiro,
incumbe a obrigação de
informar qualquer pro-
posta ou operação por eles
intermediada que se
enquadre como suspeita
de servir aos crimes pre-
vistos na Lei. Ao Sistema

Cofeci-Creci, organismo
que controla as atividades
de corretagem, cabe aux-
iliar o Coaf na fiscalização.

O cumprimento dessas
medidas evitará aplicação
de multas irrecorríveis, cas-
sação de autorização para
o exercício  atividade profis-
sional no caso das pessoas
inscritas nos conselhos.

As devidas declarações
devem  ser feitas ao
Conselho de Controle de
Atividades Financeiras-
Coaf- através do site do
Cofeci.,
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Segunda à sexta das 13 às 14 horas,
Programa “A Hora da Noticia”

com Barroso Guimarães,  Seu encontro diá-
rio com a informação

Aperipê FM 106.1

Dr. Edvaldo Tavares, Médico e Diretor Executivo do Sistema
Raiz da Vida. O objetivo do nosso Sistema é manter o ser

humano vivo, saudável, forte  e jovem em qualquer idade.

CENTRO EMPRESARIAL OLIMPIO SANTANA
Av. Gonçalo Prado Rollemberg 447- Bairro São José- Aracaju/SE. 

INFORMAÇÕES:
Fones- Whatsapp (79) 9 9131-8792/ 9 9144-9441/ 3222- 0815

Dr. Edvaldo Tavares, Médico e Diretor
Executivo do Sistema Raiz da Vida

A Lei nº 9.613, de 03/março/1998, criou o COAF -
Conselho de Controle de Atividades Financeiras



ARACAJU (SE), 22 de  Janeiro de 2024 10VARIEDADES

NOTAS DIVERSAS
DA REDAÇÃO

O Comandante  Major Silveira  Atuando Nas Rodovias De  Sergipe  Parabenizar  Etc

Padre José Lima,  Vigário  da  Paróquia  Irmã  Dulce, na Aruana, ao lado dos Jornalista  Marcos
Luduvice e Aida Brandão

O casal de jornalistas e radial-
istas Marcos Luduvice e Aída
Brandão, recebeu em sua residên-
cia, no Mosqueiro, os amigos
vereador Nitinho Vitale,  Dr.

Wesley e sua esposa Lavinha no
último final de semana. Nitinho
visitou a adega de vinhos do casal
e adorou. Foi um dia maravilhoso
e o assunto foi variado.

Visitas ilustres



VMUSEU DA GENTE
SERGIPANA

O Café da Gente Sergipana,
espaço cultural anexo ao
Museu da Gente Sergipana,
está prestes a abrir as cortinas
para mais uma temporada
repleta de música, arte e
emoção. O palco que se tor-
nou referência na cena cultu-
ral sergipana, sob a batuta do
renomado produtor cultural e
compositor J. Victor Fernandes,

promete surpreender o públi-
co em 2024 com uma progra-
mação que mantém a qualida-
de e diversidade já conhecidas.

O REI BARBEARIA
O Rei Barbearia se destaca

em Aracaju pelo atendimento
diferenciado, capacitação dos
profissionais, bom gosto e loca-
lização privilegiada. A barbea-
ria foi ampliada e atende os
clientes com horário para aten-

der a todos. Lembrando que a
barbearia conta ainda com a
manicure Vera. O Rei Barbearia
fica localizado na Rua Deozano
Vieira Freitas, no Bairro
Grageru, fica atrás da Pirelli da
Avenida Hermes Fontes. Faça
agora mesmo o agendamen-
to do seu horário através dos
números (79) 3085-6662 ou 9
9644-3602.

FEIRA DE LIVROS
A Livraria Escariz traz ao

RioMar Aracaju mais uma edi-
ção da sua grandiosa feira de
livros, na praça de Eventos Rio.
Com mais de 5 mil obras à dis-
posição, a feira se destaca pela
diversidade, garantindo opções
de leitura para todos os gos-
tos, gêneros e idades. A Feira
de Livros da Livraria Escariz per-
manecerá no RioMar Aracaju
até o dia 11 de fevereiro e o
acesso é gratuito. O evento é
uma oportunidade de explo-
rar esse universo encantador
e proporcionar às crianças
momentos de aprendizado e

diversão através da leitura.

EXPOSIÇÃO (RE)CONHECER
A Prefeitura de Aracaju, atra-

vés da Fundação Cultural
Cidade de Aracaju (Funcaju),
está reabrindo a exposição
"(Re)conhecer: visitando o acer-
vo, um olhar sobre as artes plás-
ticas". A mostra contará com
a apresentação de 36 obras de
artes restauradas do acervo,
incluindo pinturas de renoma-
dos artistas sergipanos e nacio-
nais, reconhecidos pela contri-
buição que deram às artes
plásticas. A mostra seguirá aber-
ta para visitação até o dia 9 de
fevereiro, de segunda a sexta-
feira, das 9h às 17h.

RASGADINHO CONFIRMADO
A organização do tradicio-

nal bloco "Rasgadinho" confir-
mou a realização do evento
para este ano de 2024. Robson
Viana, organizador do evento,
afirmou que a folia será reali-
zada entre os dias 10 e 13 de
fevereiro.

NETINHO NA
AVENIDA
O Iate Clube de

Aracaju (ICAJU) aciona
mais uma vez o dispo-
sitivo da folia e no dia
27 de janeiro levará
para a avenida a quin-
ta edição do 'Bloco Por
Amor ao Iate', mais
uma vez a ser emba-
lado pelo cantor baia-
no 'Netinho' de cima
do trio elétrico e fazen-
do efervescer os
foliões. Quando os
ponteiros assinalarem pontualmente 16h, 'Netinho' vai pilo-
tar o trio elétrico e arrastar a multidão pela avenida Beira
Mar. Anota aí!
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Por Abrahão Crispim Filho @abrahaocomunicacao

NOVO VISUAL
Está pensando em

dar uma repaginada
no seu visual? Tenha
um barbeiro de con-
fiança! O @barbeiro-
dilsinho tem a solução
perfeita. Pronto para
lhe receber, ouvir as
suas ideias e ajudar a
escolher os melhores
p r o c e d i m e n t o s .
Agende agora mesmo
pelo telefone (79)
99644-3602.

BOTI PROMO DE VERÃO

A estação mais quente do
ano chegou. E, com ela, muita
gente já está pensando em
renovar o estoque de produ-
tos de beleza para garantir todo
o cuidado que o corpo precisa
na temporada. Atento às expec-
tativas do consumidor e opor-
tunidades do período, o
Boticário apresenta a primeira
promoção de 2024: a Boti
Promo de Verão, que até o dia
21 de janeiro vai garantir des-
contos de até 50% em mais de
400 itens selecionados de
multicategorias. Entre as mar-
cas com desconto, Boti.Sun,
Egeo Cherry Blast Desodorante
Colônia, Quasar Brave
Desodorante Colônia 100ml,
Make B., Loção Hidratante de
Banho, Pós Banho Boti Baby
150 g e Sophie Happy Colônia
Infantil. Os itens da Boti Promo
de Verão são encontrados em
todas as lojas físicas e no e-com-
merce da marca. Também é
possível fazer pedidos via reven-
dedores ou pelo WhatsApp pelo
número 0800 744 0010.

TURNÊ ATEMPORAL

A banda Calcinha Preta confirmou uma apresentação especial da
turnê "Atemporal" na sua terra natal. Aracaju será uma das cidades
que receberão o grande show que dá o nome do trabalho audiovi-
sual mais recente do grupo. A data e o local ainda não foram con-
firmados pela produção. Com um novo show, a banda percorrerá
diversas capitais do Brasil, levando aos fãs um repertório marcado
por sucessos que atravessaram gerações. A banda atualmente é
composta por Bell, Silvânia, O'hara e Daniel Diau nos vocais.

CAPITAL INICIAL EM ARACAJU
Em comemoração aos 40 anos de carreira, a banda Capital

Inicial está rodando o Brasil com a Turnê 4.0 e a capital sergipa-
na já está entre os shows confirmados na agenda de 2024. A
apresentação especial irá acontecer no dia 05 de abril e o local
ainda será definido pela produção do evento. O show de qua-
renta anos de história da banda traz um repertório que abran-
ge faixas preferidas dos fãs, novidades e versões inéditas dos
clássicos hits. O projeto Capital Inicial 4.0 é uma comemoração
da história e legado de uma das maiores bandas de rock do Brasil,
com foco no futuro e na conexão cada vez mais forte com o públi-
co de diferentes gerações. Em breve, mais informações!

Em mais uma edição
do Verão Sergipe
2024, cuja programa-

ção passou pela Ponta dos
Mangues, em Pacatuba,
os catadores de materiais
recicláveis do Baixo São
Francisco sergipano deram
um show de conscientiza-
ção ambiental, por meio
do projeto 'Coleta do Bem'.
Durante os dois dias de
evento, os trabalhadores
puderam contribuir com
a destinação correta dos
resíduos produzidos no cir-
cuito, garantindo renda
extra com a venda do
material.

Cooperada do municí-
pio de Japoatã, a catado-
ra Maria Verônica falou da
importância da ação e da
inclusão dos trabalhadores.
"Só temos a agradecer
pela oportunidade de
estarmos aqui e o reco-
nhecimento pelo trabalho
da coleta seletiva. Estamos
felizes com essa valoriza-
ção", disse.

O catador Márcio Silva,
presidente de cooperati-
va com sede em Pacatuba,
destacou a geração de
renda extra com o proje-
to 'Coleta do Bem'. "Da
mesma forma que a gente
ganha uma renda extra
com este trabalho, o meio
ambiente também ganha.
É um material que vai vol-

tar para indústria, vai virar
outra embalagem. Então
é muito importante este
processo", reforçou.

É importante destacar
que os trabalhadores do
projeto recebem
Equipamentos de Proteção
Individuais (EPIs), como
camisa de manga longa
UV, bota de couro solado

de borracha, protetor auri-
cular de silicone, boné esti-
lo árabe, protetor solar;
luva de malha PU, kit higie-
ne e crachá de
identificação. Eles também
participam de formação
sobre educação e cons-
cientização ambiental, na
qual são certificados como
agentes ambientais cola-

boradores em resíduos
sólidos.

A iniciativa é realizada
pelas Secretarias de Estado
do Meio Ambiente,
Sustentabilidade e Ações
Climáticas (Semac), do
Trabalho, Emprego e
Empreendedor ismo
(Seteem) e Assistência
Social, Inclusão e Cidadania

(Seasic), com o apoio das
prefeituras, dos Consórcios
Públicos de Saneamento
Básico da Grande Aracaju
(Conbasju), Baixo São
Francisco (Conbasf) e
Centro-Sul (Consensul) e
da Cooperativa dos
Agentes Autônomos de
Reciclagem de Aracaju
(Care).

Catadores do projeto 'Coleta do Bem' trabalham na
arena de shows do Verão Sergipe, em Pacatuba

Além de contribuir com a destinação correta dos resíduos produzidos no circuito, os trabalhadores garantiram renda extra com a venda do material
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EVAFARMÁCIA
Melhor Atendimento. Maior Sortimento

Rua Amintas Machado de Jesus, 328 - Bairro Rosa Elze - São Cristóvão -SE

ACEITAMOS CARTÕES

(79) 3257-2573/99948-9941
TELEFONES:

Organização:
Amintas Machado

COMPUSA SOFTWARE
Empresa no ramo de informática atuando na área de sis-
temas a mais de 25 anos, nas áreas públicas, municipal,
federal, estadual e privada, com folha de pagamento, con-
trole de estoque, controle patrimonial, protocolo e outros,
segue em anexo um panfleto da nossa empresa

Av. João Rodrigues, 125 - B. Industrial - Aracaju/SE
Telefax: (79) 3215-5440/3303-8440 - Cel (79) 99152-6100
diretoria@compusasoftware.com.br / www.compusasoftware.com.br

Dando continuidade às
ações para transfor-
mação das condições

de mobilidade e infraestru-
tura viária dos municípios
sergipanos, o governador
Fábio Mitidieri se dirigiu à
região do baixo São Francis-
co nesta sexta-feira, 19, para
inaugurar a restruturação
de rodovias nos municípios
de Japoatã, Pacatuba, Brejo
Grande e Ilha das Flores. Na
oportunidade, o governa-
dor anunciou o lançamen-
to do programa de infraes-
trutura turística do estado,
com R$ 200 milhões em
investimentos.

De acordo com o gover-
nador, as obras não apenas
melhoram as condições das
rodovias, mas também pro-
movem o desenvolvimen-
to econômico e social, pro-
porcionando o protagonis-
mo para a região do baixo
São Francisco. "São obras
que vão favorecer o turis-
mo, o aumento da produ-
ção, a segurança e o con-
forto dos moradores do
baixo São Francisco. Hoje,
começamos o primeiro
marco no povoado Tatu, em
Japoatã. Depois, Pacatuba,
Brejo Grande, e encerran-
do em Ilha das Flores. São
quatro marcos importan-
tes, com investimentos de
R$ 62 milhões, mostrando
o compromisso do Governo
do Estado com a região, no
intuito de mudar a realida-
de do baixo São Francisco
para que as pessoas pos-
sam ter mais oportunida-
des, com rodovias de qua-
lidade, que são rota de
escoamento de produção e
infraestrutura turística",
pontuou.

Fábio ainda aproveitou a
oportunidade para convi-
dar a população da região
para o Verão Sergipe, que
acontece de 19 a 21 de
janeiro em Ponta dos
Mangues, Pacatuba. "É mais
um investimento do Go-
verno do Estado para Paca-

tuba. O Verão Sergipe chega
a Ponta dos Mangues com
grandes atrações: esportes
pelo dia, artistas musicais
pela noite. Com isso, a gente
movimenta a economia,
hotéis, pousadas e bares
não apenas em Pacatuba,
mas em todos os municí-
pios vizinhos.Tudo isso con-
tribui para a geração de
emprego e renda para a
população", enalteceu. 

As obras, executadas pelo
Governo de Sergipe, por
meio da Secretaria de
Estado do Desenvolvimento
Urbano e Infraestrutura
(Sedurbi) e do
Departamento Estadual de
Infraestrutura Rodoviária
de Sergipe (DER), são resul-
tado do compromisso do
governo estadual em inves-
tir em infraestrutura viária,
visando melhorar a quali-
dade de vida e a mobilida-
de dos sergipanos.

"É o Governo do Estado
trazendo benefícios para
essa região, que, em breve,
terá inaugurada a SE-100.
Depois, virá a construção
da ponte Neópolis-Penedo,
com certeza trazendo desen-
volvimento e turismo. Além
disso, haverá aumento de
produção no platô de

Neópolis e nas várias empre-
sas instaladas por aqui. Isso
tudo só traz progresso para
Sergipe", afirmou o secre-
tário da Sedurbi, Luiz
Roberto Dantas. 

Japoatã 
Em Japoatã, foi entregue

a reestruturação de parte
da rodovia SE-204, no tre-
cho do entroncamento da
SE-335, no Povoado Tatu,
com extensão de 16,48 km.
O investimento é de R$
37.906.607,86. 

O prefeito de Japoatã,
Cláudio Dionísio
Nascimento, agradeceu os
benefícios que a reestrutu-

ração trará para a região. "É
uma rodovia que vai cada
vez mais alavancar o turis-
mo, ligando o Povoado Tatu
ao município de Brejo
Grande, onde temos a foz
do rio São Francisco, que é
bem visitado. Com certeza,
só temos que agradecer ao
Governo do Estado por essa
obra, que vai favorecer toda
a economia, o turismo e a
produção agrícola da
região". 

A prefeita de Pacatuba,
Manuella Martins, desta-
cou a importância da rodo-
via para o escoamento da
produção agrícola, assim
como para potencializar o

turismo local. "Essa reestru-
turação da rodovia é um
sonho antigo nosso, uma
obra muito esperada por
sua importância. Aqui tra-
fegam pessoas com a fina-
lidade de buscar atendimen-
to de alta complexidade em
outros municípios. Por aqui
trafegam também os estu-
dantes, além do escoamen-
to da produção do nosso
arroz e do camarão.
Também é uma via turísti-
ca, porque Pacatuba faz
parte do roteiro turístico
sergipano e tem um poten-
cial gigantesco. O Verão
Sergipe em Pacatuba já
começa hoje, e teremos pro-

gramação até o domingo.
Tenho certeza de que será
um sucesso", comentou. 

Brejo Grande 
Em Brejo Grande, Fábio

inaugurou a reestruturação
de parte da rodovia SE-204,
no trecho de Pacatuba, no
entroncamento da SE-200
(Brejo Grande) e SE-200, no
trecho do entroncamento
da SE-204 em Brejo Grande,
com extensão de 25 km. O
investimento é de R$
20.321.203,10. 

Para o prefeito de Brejo
Grande, Clysmer Ferreira, a
obra representa desenvol-
vimento e qualidade de vida
para a população do baixo
São Francisco. "É uma obra
muito importante para o
nosso município de Brejo
Grande, principalmente para
a produção de camarão e
coco, para o artesanato e
para o turismo, além da
assistência para o nosso
povo". 

Ilha das Flores 
Foi entregue a reestrutu-

ração de parte do pavimen-
to da rodovia SE-200, no tre-
cho do entroncamento da
SE-204, em Ilha das Flores.
A extensão total é de 2,70
km, e o investimento foi de
R$ 4.295.970,85. 

O prefeito de Ilha das
Flores, Robson Martins, fri-
sou a importância da rodo-
via para a região. "Essa rodo-
via estava cheia de buracos,
estava precisando de uma
reforma. Hoje, temos uma
rodovia nova, transitável,
mais segura para os nossos
munícipes", disse. 

Já a moradora de Ilha das
Flores, Maria de Fátima
Monteiro, ressaltou as boas
condições da via, que deve
diminuir o tempo de deslo-
camento para outras
cidades. "Sempre faço o per-
curso de Aracaju pra cá, e
está ótimo. Muito mais
rápido. Ontem, gastei uma
hora e vinte minutos",
revelou.

Fábio entrega rodovias que contribuirão para
o desenvolvimento do baixo São Francisco

Governador destacou investimentos na região e anunciou pacote de R$ 200 milhões em investimentos estruturantes para municípios

Para inaugurar a restruturação de rodovias nos municípios de Japoatã, Pacatuba, Brejo Grande e Ilha das Flores. Na oportunidade, o
governador anunciou ...

...o lançamento do programa de infraestrutura turística do estado, com R$ 200 milhões em investimentos.
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Declaração do Imposto de Renda

Josevaldo Mota Presidente de SBC -
Sociedade Brasileira de Contabilidade

RCRC CONTABILIDADE
Assessoria e Consultoria Contábil

Abertura, Alteração, Regulamentação e
baixa de empresa, Imposto de Renda pes-

soa física e  jurídica, Assessoria trabalhista
e Fiscal - Certidões negativas de débitos,
Encaminhamento para abertura de crédito

Rua Pacatuba, 254 - Sala 712 - Edf. Paulo Figueiredo -  Centro - Aracaju-SE

FAÇA SEU IMPOSTO DE
RENDA CONOSCO

Contadora: Rosiane Cristina

Tel: (79) 98811-9834

PROGRAMAÇÃO DO CEPE PARA O MÊS
DE JANEIRO-2024 E PARA O CARNAVAL

CEPE-SERGIPE
TELEFONE: (79) 99949-1546 DIREÇÃO:  ALFREDO

O presidente do CEPE PETROCLIBE, WALFREDO, divulga a relação
da programação para o mês de JANEIRO-2024 e para o CARNAVAL,
com os melhores Artistas de SERGIPE, e o Radialista e Jornalista
MARCOS LUDUVICE, faz questão de ser o primeiro a divulgar essa
grande programação.

Vista a sua fantasia e
venha brincar

conosco. O melhor
Carnaval de Sergipe!
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* PARQUE MAIS MODERNO * NOVAS INSTALAÇÕES * NOVAS
ATRAÇOES * PISCINAS DE ÁGUA NATURAL * PISCINAS DE ÁGUA
TRATADA * AMBIENTE DE PRIMEIRO MUNDO * E MUITO MAIS

COMODIDADE PARA OS FREQUENTADORES

A 50 km de Aracaju, 35 km de Estância e Lagarto - Com acesso pela BR-101 e Rodovia Estadual Lourival
Baptista, km 7 - Tels: (0xx79) - 9134-6500 / 9972-2835 - www.parquetimbo.com.br - Salgado - Sergipe - Brasil

OPÇÕES DE LAZER:

MÚSICA - BAR - BANHEIROS - RESTAURANTE SELF SERVICE - BANHO DE
BICA - BANHO DE RIO - BANHO DE CUIA - JOGOS ( DOMINÓ, BARALHO,
ETC) - CORDA DE TARZAN - RAMPA DESLIZANTE - PISCINA INFANTIL E
ADULTO - PARQUE INFANTIL - DUCHA DE ÁGUA MINERAL - TOBOÁGUA -
VOLEY DE AREIA - TRILHA ECOLÓGICA - BARRACA PARA PIQUINIQUE -
ARMADORES DE REDE - RODA D`ÁGUA - PESQUE E PAGUE- TIROLESA

MOLHADA DE 120m- TIROLESA SECA DE 400m- PAREDE DE ESCALADA-
QUADRA DE FUTEBOL DE SABÃO- PULA - PULA E MUITO MAIS... VENHA

CURTIR UM LAZER DIFERENTE

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Tels: (0xx79) - 99134-6500 / 99972-2835

Ecoparque
Timbó

ESTAMOS FUNCIONANDO A TODO
VAPOR! TRAGA SUA FAMÍLIA E AMIGOS.

MOMENTOS DE LAZER
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TELEFONES:

(79) 99942-1255
(79) 98809-0139
(79)98876-5594

Construção em Andamento. Estamos colocando as Pedras do Altar-Mor da
Paróquia. Sua Ajuda está fazendo a diferença. Juntos somos+!  Deus Te Abençoe.

Att, Pe. Willams Oliveira Lima

Paróquia São Lucas Evangelista
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Acontece em Aracaju nos
dias 23 e 24 de fevereiro, no
Teatro Tobias Barreto, o I
Encontro "Despertar da
Consciência: Uma Visão
Integrativa entre a Ciência
e a Espiritualidade. O even-
to, que reunirá especialistas
de diversas áreas de atuação
para compartilharem seus
conhecimentos e experiên-
cias sobre meditação e
mindfulness, inteligência
emocional, estados alter-
ados de consciência, e a
conexão entre a mente e o

corpo, tem como público-
alvo educadores(as), psicól-
ogos(as) , empresários(as),
médicos(as), estudantes e
todas as pessoas que sen-
tirem o chamado.

"A complexidade da situ-
ação atual nos desafia a
enfrentarmos transfor-
mações contínuas e
mudanças internas e e…

[22:21, 19/01/2024]
Luduvice: Evento: I Encontro
"Despertar da Consciência:
Uma Visão Integrativa entre
a Ciência e a Espiritualidade

Quando? Dias 23.02- das
19h às 22h e 24.02.2024 das
08h às 19h

Onde? Teatro Tobias
Barreto. ARACAJU-SE 

Inscrições e ingressos:
https://pointdoingresso.com.
br/Site/Setores/3

Valor: meia entrada R$
178,00 / Ingresso solidário
R$ 188 + 2 kg de alimentos 

Mais informações: @1des-
pertardaconsciencia ou no
Point do Ingresso, no
Shopping Jardins.

I Encontro "Despertar da
Consciência: Uma Visão

Integrativa entre a Ciência
e a Espiritualidade


